Tarifpolitik



08.07.2016

Hessenbahn GmbH EVG hat Entgeltrunde 2016 eröffnet

Die EVG hat die Verhandlungen zur Entgeltrunde 2016 für die Kolleginnen und Kollegen der Hessenbahn GmbH aufgenommen.

Im Mittelpunkt der Auftaktverhandlung stand der Austausch der Positionen beider Seiten für die Verhandlungen.

Auch wurde über die Möglichkeit gesprochen, eine Vorschusszahlung auf den späteren Tarifabschluss zu vereinbaren. Ergebnisse wurden noch nicht erzielt.

Die Tarifverhandlungen werden im September fortgesetzt.

Wir leben Gemeinschaft

